

Parcourez le village et découvrez les fleurs sauvages

Jusqu'au 4 juin, l'exposition « Sauvages des rues belles et rebelles », gratuite et ouverte à tous, propose une promenade depuis la mairie au gré de la commune pour changer le regard sur la flore locale.

Depuis 2015, cette exposition-animation est organisée trois fois par an par le Syndicat mixte des marais de la Vie, du Ligneron et du Jaunay avec les communes. « **Nous l'avions demandée à plusieurs reprises d'autant que nous sommes à zéro-phyto depuis 2017 et que notre troisième fleur a été confirmée en 2022** », a précisé la maire Isabelle Duranteau, lors de l'inauguration samedi 13 mai. Hervé Bessonnet, maire de Notre-Dame-de-Riez et président du syndicat mixte, explique : « **L'objectif est de montrer des plantes qu'on ne voit pas ou que l'on croit mauvaises bien qu'elles soient belles et utiles.** »

Ce jour-là, la balade proposée notamment aux élus était commentée par Frédéric Ségrein, consultant en bio diversité de Terra Aménité. « **La solution au désherbage est de choisir les bonnes herbes qui feront le travail** », enseignait-il.

Trois animations sont réalisées jus-



Rue de la Forge, on trouvera le coquelicot : « Il doit son nom à la couleur de ses fleurs qui évoque la crête d'un coq », apprend-on dans le livret de déambulation disponible à la mairie et chez les commerçants.

PHOTO : OUEST-FRANCE

qu'au 31 mai par la guide conférencière Julie Joubert auprès des élèves de CM1-CM2 de l'école Notre-Dame et du conseil municipal des jeunes.